

Plädoyer des Arztes Rolf Kron, der zu einer Strafe von einem Jahr und 9 Monaten auf Bewährung und einer Geldstrafe von 10.000 Euro verurteilt wurde. Rolf Kron legt Berufung ein. Ein Berufsverbot wurde nicht ausgesprochen.

Rolf Kron – Ärzte stehen auf

Das Plädoyer kann hier nochmal nachgelesen

(https://levana-verbund.de/cms/uploads/Plaedyer_Rolf.pdf) werden:

👉 Rolf auf Telegram (https://t.me/Rolf_Kron/14032)

https://levana-verbund.de/cms/uploads/Plaedyer_Rolf.pdf



Werbung

MARCUS HERNIG

DIE RENAISSANCE DER SEIDENSTRASSE

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICH BODENKUNDT VERLAG

Storchmann Medien